



AQUI en el CONGRESO
JOSE ANTONIO CHAVEZ

Arranca PRI pelea rumbo al 2027

por [Mexico Informa](#) | Dic 9, 2025 | [Al Momento](#), [José Antonio Chávez](#), [Opinión](#) | 0 Comentarios

Cuando comenzó el sexenio de López Obrador, comenzaron a correr los rumores que el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno “Alito” estaba totalmente vendido a la 4T y ofrecería los votos en el Congreso de la Unión para apoyar y aprobar las reformas de Morena.

Ya hasta lo habían etiquetado que era el nuevo PRI-Mor, una gran alianza que, con ello exterminaría la oposición.

Les duro muy poco el gusto, sobre todo a esos priistas que criticaban a Alito de haberse apoderado del partido y, obviamente, muchos de ellos ya estaban preparando su brinco a Morena.

En 2021, el PRI con el PAN lograron derrotar a Morena para arrebatarle la mayoría calificada en la Cámara de Diputados, también arrebatar 9 de las 16 alcaldías en la Ciudad de México, un severo golpe a Claudia Sheinbaum que es la que gobernaba.

Los votos del PRI fueron decisivos para echar atrás las reformas de López Obrador en San Lázaro, con ello, el partido oficial no logró alcanzar los votos para aprobarlas y eso le dolió. Ahí, Alito tapó bocas de que no existía un tal PRI-Mor.

Alito tomó un partido en ruinas, destrozado, con una imagen por los suelos y si bien lo recibió con gobernadores del Edomex, Oaxaca, Hidalgo, Sonora,



Campeche, Sinaloa, basta recordar la historia que fueron esos gobernadores, los que se vendieron a Morena a cambio de embajadas, consulados, diputaciones federales o senadores.

Les guste o no, Alito les dio una lección a todas esas voces de priistas que criticaron su reelección, incluso deberían hasta de hacerle un monumento por el solo hecho de tener el carácter de tomar un partido en esas condiciones y con mucho orgullo de priista ponerse la camiseta para comenzar a levantarla de las cenizas.

Para nadie es secreto que lo más cómodo es lo que hicieron esos gobernadores del PRI que entregaron sus estados a Morena a cambio de esos cargos diplomáticos y espacios en el Legislativo.

También a esos priistas que sin duda se enriquecieron en el partido y ahora hablan pestes cobijados en su nueva casa que es Morena.

O los propios ex dirigentes priistas que se escondieron todo el sexenio de López Obrador sin salir a ejecutar una mínima crítica, a pesar de los insultos que en todas sus mañaneras les gritaba y no bajaba de corruptos, ladrones, saqueadores y que no tenían llenadera.

El fin de semana, Alito fue al estado de México, un estado cuna del tricolor, y donde el saliente gobernador de origen priista, Alfredo del Mazo, entregó a Morena.

Tomó protesta a los 125 comités municipales de frente a las elecciones del 2027. Se acompañó de la senadora, Carolina Viggiano, como secretaria del partido y la líder estatal, Cristina Ruiz.

El líder nacional del PRI quiere recuperar ese estado que mal gobierna Morena con Delfina Gómez, considerado el más poblado del país y con el mayor número de votantes.

Ahí criticó que el partido oficial no tiene nada que celebrar en estos siete años, que en cambio deberían pedirle perdón al pueblo de México por incapaces, por ineptos y por brutos. Obviamente, sobraría por corruptos y narco-políticos.

No pierda de vista que al PRI ya lo habían sepultado, apostaban que en el 2024 desaparecería y que Alito sería el gran sepulturero. Para su desgracia, de esas voces, en las elecciones de Veracruz, incrementó el triunfo en los municipios y ganó, casi todo en Durango.

Hoy el PRI se está preparando para dar la pelea sin alianzas en los 17 estados que se renovarán las gubernaturas, y que ante el desencanto que provocó la forma de gobernar de Morena y los escándalos de corrupción, los priistas tienen



aceptación de alcanzar el triunfo en Nuevo León, Zacatecas, Sinaloa y Guerrero y superar los 100 diputados federales. El 2027 está en puerta.

VIDEOVIGILANCIA CON DRONES EN PUEBLA

Una de las estrategias que hay que aplaudir, es en el Estado de Puebla de Alejandro Armenta en combate a la delincuencia. Resulta que la secretaría de Seguridad en coordinación con municipios y la federación lograron desmantelar una banda de roba carros.

Esas organizaciones criminales operaban de despojar las camionetas o vehículo a sus conductores, principalmente mujeres, para huir hacia una bodega clandestina donde los desmantelaban.

Por la rapidez y la bien organizada forma de operar, en minutos desaparecían y las autoridades por más que buscarán rastrearlos, simplemente no los encontraban.

Con la tecnología implementaron, las autoridades vigilar con drones y los resultados llevaron a seguir a los asaltantes a sus guaridas. Con la información, en minutos los elementos de Seguridad irrumpieron esas bodegas para asegurar los vehículos robados y una decena de asaltantes. Utilizaban el lugar como centro de desguazadero, ahí desarmaban los vehículos en horas para venderlos como autopartes.

ACARREADOS Y SUS COSTOS, DEBATE EN EL CONGRESO

Vamos a ver cómo les va a las presidentas del Senado, Laura Itzel Castillo y la panista en la Cámara de Diputados, **Kenia López** en la próxima sesión que tendrán que lidiar con el tema de los acarreados para apapachar a la señora Presidenta, Claudia Sheinbaum con el pretexto de los siete años de gobierno. Adán Augusto en el Senado le tocará bailar con la más fea, porque sin duda la oposición le atizará hasta con la cubeta sobre esos gastos para traer a tanta gente de los estados, mientras que **Ricardo Monreal** tal vez pueda darles la vuelta con los temas prioridad que saldrán para cerrar el año.

<https://mexicoinforma.mx/arranca-pri-pelea-rumbo-al-2027/>